

志木二中だより



平成30年度 4月号
志木市立志木第二中学校

平成30年4月9日(月)
志木市館1-3-1 TEL 048-473-2379

平成30年度のスタートにあたり

校長 本 莊 真

新年度が始まりました。今年は桜の開花が早く、始業式、入学式を待つてはくれませんでした。しかし、柳瀬川沿いの満開の桜並木は今年も実に見事で、気持ちを新たにがんばろうと、奮い立たせてくれました。

アメリカでは、ロサンゼルス・エンゼルスに移籍した23歳の大谷翔平選手が大活躍しています。投げてはいきなり勝利投手となり、打っては初打席でヒット、さらに地元での初打席ではホームランを打ち、世界中が驚く「二刀流」を体現してくれています。一人の選手が160km/h以上のボールを投げ、打てばヒットやホームランを量産する、今までのプロ野球の常識を覆す姿に、同じ日本人としてワクワクしながら応援しています。もしも大谷選手が今シーズン、投手として10勝と打者として10本のホームランを記録したら、野球の神様と言われるベーブ・ルース以来100年ぶりの快挙になるそうです。

(私もベーブ・ルースを直接見たことはありませんが、伝記「ベーブ・ルース」を夢中で読んだ記憶があります。) 大谷選手は神様やスーパーマンではなく、小さいころから野球に対して人の何倍もひたむきに努力をしてきたそうです。彼を見ていると、人間の可能性について「このあたりが限界」というものがないことを感じさせてくれます。志木二中の生徒も同様であると思います。彼らに対しても無限の可能性を信じ、一人ひとりを伸ばしていけるよう教育活動にあたっていきます。

さて、本校の学校教育目標は、『**勇気 信頼**』です。勇気をもって前に進む強い心を持ち、周りから信頼される人にとの願いが込められています。このことを具現化するために、今年度も「返事と挨拶がしっかりできる生徒」の育成に私は力を注ぎます。毎朝、校門に立ち生徒と挨拶していきます。昨年度、毎日保護者の方が当番として来校し挨拶してくださること、学期ごとの地域DE子ども見守り隊のあいさつ運動など、たいへん心強く感じていました。今年度もどうぞよろしく願いいたします。

引き続き、目指す学校像は『**地域から 信頼される 志木二中**』です。保護者、地域の皆さまに、これまで以上のご支援・ご協力をいただけるよう、誠意をもって教育活動に邁進する所存です。本校の伝統を継承しつつ、全教職員が気持ちを新たに一致団結して、志木第二中学校の平成30年度をスタートします。よろしくお願い申し上げます。